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В среду прошел прием 
у министра финансов 
Свердловской области Галины 
Кулаченко. В центре внимания 
было переселение жителей из 
аварийного дома на Рабочей, 
124 и получение бюджетного 
кредита для продолжения 
строительства плавательного 
бассейна. 

☑ 21 августа
ВТОРНИК 
В городской администрации прошла встреча с дирек-

тором «Западных электрических сетей» ОАО «МРСК 
Урала» Леонидом Антоновым, на которой обсуждалось  
повышение стабильности электроснабжения городско-
го округа. В частности речь шла о прокладке кабельной 
линии от  приборостроительного завода до улицы Кос-
монавтов, причем, завершить работы планируется этой 
осенью. Еще одним вопросом стало обеспечение ре-
зервного электроснабжения для района ул. 1 Мая – ул. 
Текстильщиков. В данном случае подрядная организа-
ция, которой предстоит провести на участке весь ком-
плекс работ, уже определена в ходе конкурса. Если все 
пойдет по плану, завершить их должны до конца 2012 
года. Отдельное внимание было уделено обеспечению 
дополнительных мощностей, что становится все акту-
альнее в связи с интенсивным жилищным строитель-
ством и появлением в Арамили новых промышленных 
предприятий. С учетом возможностей существующих 
подстанций в этом случае прорабатывается несколько 
вариантов. Кроме того, в ходе встречи детально рас-
сматривались перспективы строительства двух транс-
форматорных подстанций в районе школы №4, вестись 
которое будет за счет «Западных электрических сетей». 
Было также указано на то, что со стороны жителей 
Арамили поступает много жалоб на частые отключе-
ния электроэнергии. Руководством «Западных элек-
трических сетей» отмечено, что отключения связаны с 
проведением плановых работ на объектах электроснаб-
жения. Поэтому относиться к таким вещам надо с по-
ниманием – лучше летом как следует подготовить сети, 
чем ждать аварий зимой.

☑ 22 августа
СРЕДА 
Председателем правительства Свердловской обла-

сти Денисом Паслером было проведено селекторное 
совещание, одной из главных тем которого стала под-
готовка школ к новому учебному году. Готовность, 
включающая в себя согласование всех надзорных ор-
ганов, в Свердловской области на начало видеоселек-
тора составляла 94,7 %. В Арамили к тому моменту 
межведомственной комиссией уже были приняты все 
три школы. Между тем, в Сысерти процесс подготов-
ки школ вновь затянулся, к середине прошлой недели 
9 школ из 22 не были готовы к началу учебного года. 
Есть аналогичные проблемы в Белоярском районе, где 
не принято 5 школ из-за продолжающихся ремонтных 
работ и невыполнения предписаний ГИБДД.

Также в среду прошел прием у министра финансов 
Свердловской области Галины Кулаченко, где речь 
шла о выделении для Арамили областных средств 
сразу по двум направлениям. В центре внимания было 
переселение жителей из аварийного дома на Рабочей, 
124 и получение бюджетного кредита для продолже-
ния строительства плавательного бассейна. Перего-
воры прошли успешно, и сейчас пакет необходимых 
документов находится в стадии оформления.

«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ» 
ДЛЯ ПАССАЖИРА
Городской администрацией открыта «горячая линия», 
по телефону которой можно сообщать о нарушениях, 
допущенных водителями маршрутных такси. Подроб-
нее об этом и многом другом поговорим в нашем тради-
ционном обзоре минувших семи дней.

☑ 23 августа
ЧЕТВЕРГ 
Новая детская площадка открылась в районе СХТ. 

Современный комплекс расположен на Ленина, 2 е, в 
него входят площадка для игры в волейбол и баскет-
бол, помимо того, тут установлены специальные тре-
нажеры. Но пока остается открытым вопрос о том, кто 
будет здесь следить за порядком, поскольку территория 
находится между многоквартирными домами трех раз-
ных обслуживающих организаций: двух управляющих 
компаний и одного ТСЖ.

В министерстве транспорта и связи Свердловской 
области прошло совещание по поводу организации 
пассажирских перевозок на территории Арамильского 
и Сысертского городских округов. Его задачей было 
выработать единый подход к осуществлению межму-
ниципальных перевозок по маршрутам Сысерть-Ара-
миль-Екатеринбург. Главным в этом случае является 
наличие положительного опыта работы, современной 
техники и средств навигации. В продолжение темы 
в Арамильском городском округе прошла проверка 
маршрута № 001. Причиной стало увеличение стоимо-
сти проезда из поселка Светлый в Арамиль до 20 руб., 
в то время как в муниципальном контракте прописана 
сумма 14 руб.  В ходе проверки факт нарушения был 
установлен, со своей стороны представители перевоз-
чика объяснили рост цен повышенными затратами на 
ГСМ и содержание транспорта. Но для установления 
индивидуального тарифа нужно пройти процедуру 
согласования в РЭК, оформив соответствующие доку-
менты. Поскольку сделано этого не было, тариф дол-
жен составлять 14 руб., как и в других муниципали-
тетах Свердловской области. Если же данные условия 
перевозчика не устраивают, он вправе отказаться от му-
ниципального контракта. Чтобы избежать повторения 
подобных ситуаций впредь, в городской администра-
ции открыта «горячая линия», по телефону которой 
можно сообщать о нарушениях, допущенных водите-
лями маршрутных такси.  В сообщении нужно назвать 
номер маршрута, государственный номер маршрутки, 
время нарушения и контактные данные пассажира (по 
возможности). Телефон:  (34374) 3-07-21, координатор: 
Наталия Алексеева.

Для арамильских школьников и учащихся профес-
сионального училища будут организованы экскурсии 
на «Уралпастик-Н» – одно из ведущих предприятий 
Арамильского городского округа, где производится 
уникальная полимерная упаковка. Эта улучшенная с 
помощью нанокомпозитов пленка позволяет увеличи-
вать сроки хранения продуктов. Например, в ней мож-
но хранить готовые блюда до 5 лет без использования 
консервантов, в то время как традиционная барьерная 
упаковка со слоем фольги обеспечивает срок хранения 
от 6 до 24 месяцев. Сейчас на предприятии полностью 
установлен комплекс технологического оборудования, 
а выпуск продукции идет в плановом режиме. И во вре-
мя экскурсий ребята смогут вживую посмотреть на вы-
сокотехнологичное производство, некоторые составля-
ющие которого не имеют аналогов в России.

В рамках программы 

«ВЫБИРАЙ НАШЕ – МЕСТНОЕ!» 
в Арамили на улице Новая 
пройдет сельскохозяйственная ярмарка. 

В сентябре ее участниками смогут стать, 
как индивидуальные предприниматели, 
производящие сельскохозяйственную продук-
цию, так и жители нашего городского округа. 
Подать заявку на участие можно 
в администрации Арамильского 
городского округа (кабинет № 7), 
также по телефону (34374) 3-07-21 
(Наталия Александровна Алексеева).
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ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ ДУМЫ 
АРАМИЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
на 30 августа начало в 14.00
1. Об исполнении бюджета Арамильского город-

ского округа за 1 полугодие 2012 г. (отв. адми-
нистрация).

2. Об утверждении сводного плана муниципального 
заказа Арамильского городского округа на 2012 год 
в новой редакции (отв. администрация).

3. О готовности к отопительному сезону 2012-2013 гг.
(отв. администрация).

4. Об организации пассажирских перевозок в Ара-
мильском городском округе (отв. администрация).

5. О внесении изменений в положение «О порядке 
отнесения жилых помещений к специализирован-
ному (служебному) жилому фонду Арамильского 
городского округа, предоставления и пользования 
жилыми помещениями служебного жилого фонда 
в Арамильском  городском округе» (отв. админи-
страция).

6. Об утверждении примерного плана работы Думы 
Арамильского городского округа на второе полу-
годие 2012 г.

7. О замене дотаций на выравнивание бюд-
жетной обеспеченности из областного бюд-
жета бюджету Арамильского городско-
го округа дополнительными нормативами 
отчислений в бюджет городского округа 
от налога на доходы физических лиц на 2013 год. 

МОГУ ЛИ Я 
ПРОГОЛОСОВАТЬ?
Мы продолжаем наш конкурс 
«Вопрос ребром», и на новые 
вопросы читателей по поводу 
грядущих 14 октября выборов 
главы городского округа отвечает 
председатель Арамильской 
ТИК Владимир Борисов.

– У меня не постоянная, а временная про-
писка. Можно ли мне голосовать 14 октября?         

Елена, студентка

– У меня постоянная регистрация в другом 
городе, а временная в Арамили. Могу ли я про-
голосовать на выборах главы?  

Семен Иванович, пенсионер
– К сожалению нет. Активным избира-

тельным правом (т.е. правом голосовать) 
обладают граждане, место жительство ко-
торых расположено в избирательном окру-
ге. Соответсвенно они должны быть заре-
гистрированы в Арамильском городском 
округе постоянно.
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Электроснабжение

Для повышения стабильности электроснабжения 
микрорайона Гарнизон будет проложена кабель-
ная линия от приборостроительного завода до 
улицы Космонавтов, причем, закончить с этим 
планируется уже осенью. Еще один вопрос – обе-

спечение резервного электроснабжения для райо-
на ул. 1 Мая – ул. Текстильщиков. В данном случае 

подрядная организация, которой предстоит 
провести на участке весь комплекс работ, уже 
определена в ходе конкурса. Если все пойдет по 

плану, завершить их должны до конца 2012 года.


